
Les  femmes  doivent  sortir
armées ou en bandes, il faut
constituer des réseaux
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Faire du kingboxing, du krav maga etc. c’est très bien, mais
lorsque  l’on  visionne  les  quelques  vidéos  d’agressions  en
direct, mises en ligne, cela est très insuffisant :

Dernièrement , en Allemagne, une jeune femme sortant d’une
gare,  au  moment  où  elle  s’apprête  à  descendre  un  grand
escalier, 4 mecs (visages floutées mais physiquement pas de
chez nous), la poussent brutalement et volontairement dans son
dos,  sans  même  qu’elle  ait  eu  le  temps  de  voir,  ni  de
comprendre  ce  qui  lui  arrive,  elle  dégringole  violemment
jusqu’aux pieds de l’escalier, il n’est pas précisé quelles
sont ses séquelles ou blessures.
Une  autre  vidéo  montrant  une  jeune  fille  marchant  sur  un
trottoir, se faire agresser par plusieurs de nos chances pour
lui voler son sac et en profiter pour l’allonger sur le capot
d’une voiture pour lui faire subir des attouchements..

Que pouvaient faire ces femmes pour se défendre??? RIEN!!!
Il  faut  tenir  compte  que  la  majorité  des  agressions  ont
souvent lieu en bande organisée, ils sont nombreux, déchaînés
par  l’appât  du  sexe,  pas  désintéressés  par  les  biens  et
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surtout remplis d’une haine et de violence inouïe.
Même un homme seul, costaud, ne peut faire le poids face à ces
hordes de barbares.

Faut être réaliste.
Pour braver et lutter contre ces dangers, soit il faudrait
être armé d’un gros calibre et tirer sans hésiter, et tant pis
pour la casse, soit il faut sortir aussi en groupe, toujours
équipés (n’importe quel accessoire discret) , car eux aussi le
sont.

Pour se réapproprier notre territoire, en tant que femmes, les
mêmes  précautions  s’imposent,  en  toutes  circonstances  et
surtout la nuit ou l’on est encore plus vulnérables dans les
rues désertes.
Pour ce faire, il faut constituer des réseaux et se grouper un
max.

Le fait que les merdias se plaisent à rendre publics les cas
de blessures graves qu’ont subies certaines personnes venues
porter secours à des victimes, ou les cas de condamnations
prononcées pour avoir usé de légitime défense, sont
judicieusement  révélées,  dans  le  seul  but  de  créer  une
psychose générale parmi les plus courageux de nos citoyens,
pour  leur  nuire,  leur  faire  prendre  conscience  que  ces
comportements d’aide à personne en danger et lègitime défense,
ne font plus partie du vocabulaire français, qu’ils sont punis
par la loi qui admet que « ne pas porter secours à une
personne en danger » est devenue une obligation légalisée et
avalisée par nos autorités.

Nos Lois, initiées par des êtres humains et non des robots
sans cerveau, sans cœur, déshumanisés, restent en vigueur et
ne doivent en aucun cas se soumettre à des dégénérés à qui on
devrait passer la camisole de force tant ils sont dangereux et
néfastes pour la sécurité de la société.

Mes propos ci-dessus, ne doivent pas, pour autant, contredire



l’évidence même d’une préparation circonstancielle face aux
dangers,  ils  rappellent  les  précautions  qui  s’imposent
impérativement de prendre en compte, pour ne pas se retrouver
victime.

J’insiste  pour  dire  que  nous  devons  impérativement  nous
opposer, par tous les moyens, et lutter de toutes nos forces,
pour  interdire  les  interdits  délirants  d’une  religion
moyenâgeuse  à  qui  nous  ne  céderons  jamais  nos  acquis.

Les femmes doivent, pour y parvenir, se préparer, s’organiser,
s’équiper et surtout se grouper en nombre pour les défier et
leur prouver que NOUS SOMMES CHEZ NOUS, NOUS CONTINUERONS A
VIVRE À LA FRANÇAISE ET QU’ON LES EMMERDE!!


